

Martin Müller Schmied Eine Ära geht zu Ende

Danke!

Margit Piontek aus dem Dienst verabschiedet

Die 19. Weimarer Schulmusiktage (März 2011) hatten einen großartigen Abschluss mit einer Session der Teilnehmer, instrumental begleitet von Markus Detterbeck, Gero Schmidt-Oberländer und Alan Burn. Am Ende dankten wir der Referentin für Kunst und Musik Margit Piontek-Wagner für ihre engagierte Organisationsarbeit gemeinsam mit unserem Vorstandsteam - als hätten wir gehaut, dass dies ihre letzten Schulmusiktage im Dienst sind.

Seit 1992 als Referentin am Lehrerfortbildungsinstitut ThILLM tätig, suchte Margit sehr schnell den Kontakt zur Musikhochschule FRANZ LISZT und zum Vorstand des VDS, um wichtige Vorhaben abzustimmen. Daraus ist eine über zwanzig Jahre währende vertrauensvolle Zusammenarbeit geworden. 19 mal bereitete sie maßgeblich die Weimarer Schulmusiktage mit vor, eine Kooperationsveranstaltung von ThILLM und VDS-Landesverband. Zum Vorstandsteam des VDS gehörte sie wie selbstverständlich dazu, setzte sich unermüdlich auch in Gremien wie dem Landesmusikrat für die Belange der Musikerziehung an den Thüringer Schulen ein. Für ihre Verdienste wurde sie im März 2009 zum Ehrenmitglied des VDS ernannt.

Ein großer Kraftakt war für sie der gemeinsam mit uns gestemmte 1. Bundeskongress Musikerziehung in Weimar (2012). Und neben den zu organisierenden Fortbildungen gab es Abiturkommissionen und Lehrplanarbeit. Ich durfte am Musik-Lehrplan in den Jahren 2010 bis 2012 mitschreiben, empfand das gemeinsame Streiten um Inhalte und Formulierungen als sehr gewinnbringend und angenehm. So wird uns (im Ergebnis steht ein - denke ich - gelungener Lehrplan) das Wirken Margits noch viele Jahre begleiten, auch wenn sie ihre Funktion nach längerer Krankheit nun aufgibt und sich in den Ruhestand verabschiedet.



(Foto: Kathrin Hildebrandt)

Margits engagiertes Wirken für eine solide Musikerziehung an den Thüringer Schulen kann nicht hoch genug eingeschätzt werden. Die Besetzung dieser wichtigen Funktion am ThILLM mit einer solch fähigen Fachfrau war ein wirklicher Glücksfall. Es bleibt zu wünschen, dass sie einen würdigen Nachfolger findet.

Liebe Margit, im Namen des Vorstands und der Mitglieder unseres Verbandes bedanke ich mich bei Dir und wünsche schöne Jahre mit Kunst und Musik, Familie und Freunden, zu denen wir uns sicher auch weiter zählen dürfen!